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ATA DA 91 ª REUNIÃO DO CONSELHO DA CARTEIRA DE PREVIDÊNCIA DAS SERVENTIAS NOTARIAIS E 

                                                                              DE REGISTRO 

 

 

                                 

             Ao vigésimo quinto dia do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, nesta cidade 

de São Paulo, sito Av. Brigadeiro Luís Antônio 2701, às 10h conforme prévia convocação, 

reuniram-se os respectivos membros do Conselho:  Sra. Karina Damião Hirano 

(Conselheira Titular) representante do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – 

IPESP, Donizeti Siqueira (Conselheiro Titular) e  Reinaldo Aranha (Conselheiro Suplente) 

representantes da Associação Paulista dos Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – 

APACEJ, Sra. Ilzete Verderamo Marques (Conselheira Suplente) representante da 

Associação dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo – ANOREG/SP. 

Presentes também, Renato de Araújo Mendonça – Chefe de Gabinete, Ana Paula Malta 

Lavigne de Lemos – Diretora das Carteiras Autônomas, Juliana Toledo de Viveiros 

(Assessor Técnico VI) todos do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo- IPESP. 

Sr. Leonel Molero Pereira, representante da empresa ALEAE – Consultoria Empresarial – 

LTDA, Sr. André Valério e Guilherme Carone – Representantes da RSM Auditoria.   

 

1. Iniciou-se a reunião com apresentação do Sr. André Valério, representante da 

RSM auditoria contábil que apresentou relatórios dos exercícios de 2014, 2015 e 2016. 

2. Com a palavra Sr. Leonel Molero apresentou a performance das aplicações 

financeiras do mês de Maio/2018. 

3. Sra. Juliana Toledo apresentou os demonstrativos financeiros do mês de 

Maio/2018. 
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4. Sr. Reinaldo Aranha questionou a posição do IPESP mediante a publicação do 

acordão da ADI 4420, foi informado pela Diretora Sra. Ana Paula que haverá 

manifestação mediante casos concretos de acordo com a orientação da PGE. 

5. Por fim, ficou agendada para o dia 30 de julho de 2018, às 10h, a próxima 

reunião ordinária. Não havendo mais nada a ser tratado os trabalhos foram encerrados, 

tendo sido a ata lavrada, subscrita e aprovada, e segue assinada pelos conselheiros. 

  

    Karina Damião Hirano                                                 Donizeti Siqueira 
            Conselheira                                                                      Conselheiro  
 
 
 
            Ilzete Verderamo Marques  
            Conselheira Suplente  


